

ABSTRAK

Siti Rohimah Asma Ilyah (1188020190): Pengaruh Perputaran Kas, Perputaran Piutang Dan Perputaran Persediaan Terhadap Profitabilitas Perusahaan Sub Sektor Makanan Dan Minuman Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2013-2020.

Latar belakang penelitian ini didasarkan pada kemajuan di industri makanan dan minuman yang semakin berkembang dan memiliki posisi yang penting dalam perekonomian Indonesia. Modal kerja adalah masalah utama yang sering dihadapi oleh setiap perusahaan pada industri ini. Maka, analisis modal kerja sangat penting untuk memahami situasi dan kondisi perusahaan yang diukur melalui rasio profitabilitas. Karena profitabilitas yang baik akan menunjukkan laba perusahaan yang tinggi.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Perputaran Kas, Perputaran Piutang, dan Perputaran Persediaan sebagai komponen modal kerja terhadap *Return on asset* (ROA) yang merupakan salah satu jenis profitabilitas, pada industri sub sektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2013-2020.

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode penelitian deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Pengambilan sampel dengan menggunakan teknik *purposive sampling*. Berdasarkan metode tersebut diperoleh 11 perusahaan yang menjadi sampel penelitian. Penelitian ini menggunakan metode data panel. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis statistik deskriptif, analisis regresi data panel dengan metode *Random Effect Model*, dan analisis uji hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial perputaran kas tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return on Asset* yang ditunjukkan dengan nilai *p-value* sebesar 0.0534. Secara parsial perputaran piutang berpengaruh signifikan terhadap *Return on Asset* dilihat dari nilai *p-value* sebesar 0.0000. Dan secara parsial perputaran persediaan tidak berpengaruh terhadap *Return on Asset* dilihat dari nilai *p-value* sebesar 0.1325. Sedangkan secara simultan perputaran kas, perputaran piutang, dan perputaran persediaan berpengaruh signifikan terhadap *Return on Asset* dilihat dari nilai *p-value* sebesar 0.000003. Besarnya nilai koefisien determinasi (R²) adalah sebesar 28%. Sedangkan untuk 72% lainnya dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini.

Kata kunci: Perputaran Kas, Perputaran Piutang, Perputaran Persediaan, Profitabilitas, *Return on Assets*